

Saalfelder Feengrottenpokal 2012

Trotz ungünstiger Straßenverhältnisse (der erste liegenbleibende Schnee in diesem Winter) kamen alle Teilnehmer gut zu unserem ersten Wettkampf nach Saalfeld, um die begehrte Trophäe des Feengrottenpokals zu erkämpfen.



Leider hat dies nicht geklappt. Viele spannende Wettkämpfe liegen nun hinter uns und am Ende stand fest, dass der Saalfelder SV von einer sehr leistungsstarken Weimarer Mannschaft "enthront" wurde. Wir belegten Platz 4 nach Greiz (2. Platz) und Saalfeld (3. Platz). Einige unserer Sportler konnten Bestzeiten erschwimmen. Bei den Staffelwettbewerben erreichten wir zweimal den zweiten Platz mit der Jugend E bis C in den Disziplinen 8 x 50 m Freistil und 8 x 50 m Lagen. Die Jugend D bis Masters erkämpften sich zweimal die "Holzmedaille" in den selben Disziplinen. Fazit dieses Wettkampfes: trotz vieler Bestzeiten der Schwimmer, lag die "Messlatte" doch sehr hoch. Wir konnten nicht alle Disziplinen besetzen, dadurch gingen uns viele Punkte verloren, so dass wir im nächsten Jahr vor allen bei den älteren Jahrgängen darauf achten müssen, diese Disziplinen zu schwimmen. Hier ein Dankeschön an Thomas Schmidt, der für uns als Master an den Start ging und wir so die Staffeln der Jugend B bis Masters schwimmen konnten. Dies fanden insbesondere die jüngeren Schwimmer ganz toll!

Ebenfalls ein Dank an alle Betreuer, Trainer und Kampfrichter ! Nun gilt es voraus zu schauen, und sich auf die nächsten Wettkämpfe nach den Winterferien gezielt vorzubereiten. Dafür wünschen wir allen viel Erfolg!

Freya Freitag